

Ein- und Ausblicke in Scharmbeckstotel

Verein bringt „Fensterblicke 2022“ heraus

Scharmbeckstotel (nek). Der Verein 800 Jahre Scharmbeckstotel hat einen besonderen Kalender herausgebracht: Ausblicke aus den Fenstern der Einheimischen.

Fenster ermöglichen Aus- und Einblicke. Was für die Bewohner:innen des Hauses alltäglich gewordener Anblick ist, stellt für Fremde oft wunderschöne, unbekannte Motive dar. Nun hat der Verein 800 Jahre Scharmbeckstotel diese „Fensterblicke Scharmbeckstotel“ zu einem attraktiven Kalender zusammengestellt.

„ZEIGEN SIE UNS IHRE FENSTERBLICKE!“

„Zeigen Sie uns Ihre Fensterblicke! Man gewöhnt sich doch selbst leicht an den eigenen Ausblick aus dem Fenster. Dabei ist es das ganze Jahr über so schön, aus dem Fenster zu schauen, dass es richtig stimmungsaufhellend wirkt. Lassen Sie doch uns alle

Von dem Erlös der „Scharmbeckstoteler Fensterblicke“ soll die jüngste Abteilung der Freiwilligen Feuerwehr Scharmbeckstotel, die Kinderfeuerwehr, profitieren.

hier in Scharmbeckstotel an Ihren Fensterausblicken teilhaben.“ - So lautete der Aufruf des Vereins, und viele Einwohner:innen der Ortschaft, die so idyllisch an die Hammeniederung grenzt, folg-

ten dem Aufruf Helma Schröders, der Vorsitzenden des Vereins 800 Jahre Scharmbeckstotel. „Die Resonanz hat uns ziemlich überwältigt“, bekannte Schröder lachend. Nach Sichtung der vie-

len Einsendungen entstand die Idee, die Bilder aus allen Jahreszeiten zu einem ganz besonderen Kalender mit einzigartigen Scharmbeckstoteler Motiven zu verarbeiten -und gleichzeitig



Foto: nek

damit etwas Gutes zu tun.

„Anfang 2020 wurde die Kinderfeuerwehr Scharmbeckstotel für Kinder zwischen sechs und zehn Jahren gegründet“, erläuterte Helma Schröder, „Daher haben wir beschlossen, 4 Euro von jedem verkauften Kalender an die Kinderfeuerwehr zu spenden.“

Spektakuläre Ausblicke

Die Fensterblicke in Scharmbeckstotel könnten neidisch machen. Die Betrachter:innen sehen spektakuläre Sonnenauf- und -untergänge ebenso wie leuchtendes Herbstlaub, nebelige Morgen oder eiszapfenverhangene Wintermorgen. Spektakuläre Regenbogen, neugierige Häuschen und die ungebrochene Liebe der Einwohner:innen zu „lebenslang Grün-Weiß“ wurden hier ebenso dokumentiert wie sorgfältig gepflegte, bunt blühende Vorgärten, weite Landschaften und darauf ein immer noch bestehendes ungezähmtes Tierleben - nur hinschauen muss man.

Der Kalender im Format A4 wurde in einer Auflage von 150 Stück gedruckt und ist für zehn Euro an verschiedenen Stellen in der Ortschaft erhältlich, etwa im Hofladen Tietjen, der Glaserei und Postfiliale Murken an der Hauptstraße, bei Menkens Landhandel in der Buchtstraße, zusammen mit den Frühstückbrötchen bei Bäckerei Behrens an der Hauptstraße oder gegenüber bei BlumenArt. Auch Helma Schröder hält bei Schröder AV-Medien, Buchtstr. 24a, Kalender für Interessierte bereit, ebenso wie Frauke und Joachim Bischoff, Auf der Heide 12.

Stephani Patz, die mit drei anderen Kameraden die jüngste Sparte der Freiwilligen Feuerwehr mit derzeit zwölf Mitgliedern betreut, weiß bereits genau, wofür sie die Spende einsetzen will: „Bei Gründung der Kinderfeuerwehr haben die Mitglieder von uns eine rote Warnweste mit Aufdruck bekommen. Wir möchten jetzt gern Polohemden mit Beschriftung für alle beschaffen, um noch mehr ein Zusammengehörigkeitsgefühl herzustellen“.